



PIDEN LA DESIGNACIÓN DE UN ADMINISTRADOR PROVISIONAL:

Deuda de \$9.500 millones amenaza educación municipal en Talcahuano

La educación municipal en Talcahuano enfrenta una de sus crisis más graves: una deuda acumulada que supera los \$9.500 millones tiene en vilo a estudiantes, docentes y trabajadores del sistema educativo. El escenario es crítico y amenaza directamente la continuidad del servicio en los 32 establecimientos que dependen del municipio.

Los efectos ya se sienten. Más de 1.600 trabajadores —entre profesores, asistentes y personal administrativo— viven en la incertidumbre frente a

compromisos previsionales impagos, retrasos y la falta de garantías laborales básicas.

Desde el municipio, el alcalde Eduardo Saavedra ha insistido en que la única solución estructural es la llegada de un administrador provisional, una figura que permita tomar el control del sistema, ordenar las finanzas y garantizar su funcionamiento.

Esta semana, Saavedra —junto a representantes de gremios docentes, asistentes de la educación y apoderados— planteó esta solicitud formalmente

ante la Seremi de Educación. Como respuesta, el seremi Carlos Benedetti anunció medidas paliativas, como la activación de un Convenio Mandato para liberar recursos retenidos y la gestión de fondos del FAEP (Fondo de Apoyo a la Educación Pública).

Según aseguró el edil de la ciudad costera, "estamos con compromisos de impago de seguros, de obligaciones previsionales (...), y lo más importante, está en riesgo la continuidad del servicio educativo para cerca de 9.000 estudiantes".



JUAN CARLOS RUIVO

Son cerca de 9 mil los estudiantes de la comuna que se están viendo afectados.